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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Der Teich im Klosterbergegarten, der 1836 gebaut, in den 1960er Jahren mit Bauschutt 
verfüllt wurde, befindet sich derzeit im Wiederaufbau und soll Ende November fertig gestellt 
sein.  

Zu diesem Sachverhalt ergeben sich für mich folgende Fragen: 

1. Wie hoch sind die Kosten an der Wiederherstellung von Wegen im 
Klosterbergegarten, die durch die Baumaßnahme in Mitleidenschaft gezogen 
wurden/werden? 

2. Ist es zutreffend, dass für die Gestaltung des Klosterbergegartens rund 1 Millionen 
DM an Mitteln der Städtebauförderung eingesetzt wurden? 

3. Wenn ja, welche der schon mit Fördermitteln geförderten Bereiche werden durch die 
neuerliche Maßnahme tangiert? 

 

Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung der Fragen. 

 

Martin Danicke 

Stadtrat 




